

## Nuevo rol

FOTOS LUIS GURDIEL



En una parte de la entrevista, Tassano fue consultado respecto al nuevo rol -aunque ya conocido- que deberá asumir desde el 10 de diciembre, en el recinto de Diputados. Es que su figura suena para ir por la Presidencia de la Cámara, algo que se procederá a elegir al día siguiente de la asunción de los legisladores electos. Y esto ocurrirá en un contexto de tensiones con el actual titular del cuerpo, *Perucho* Cassani, que dejó el oficialismo para acompañar a la fórmula libertaria de Lisandro y Evelyn.

El tema se abordó de la siguiente manera:

**Te tengo que llevar a la cuestión netamente política. Sos Eduardo Tassano, una marca registrada en la política, el primer intendente capitalino reelecto, esa es una medalla que por más que no te guste que te la resalten, la tenés colgada. Ahora vas a plantar-**

**te en un recinto donde la situación no es la de otros años. Hablo ya como un hecho consumado, porque vas como primer candidato. Sé que después pueden entrar más o menos candidatos del oficialismo, pero tu nombre va a estar en el recinto.**

-Hay una elección de autoridades y, obviamente, varios son los nombres que figuran.

**Por eso habla de la relevancia de asegurar la gobernabilidad del próximo gobernador.**

-Es clave saber buscar consensos. En eso no basta más que mirar la carrera, lo que uno ha hecho. Últimamente, en el Municipio generamos una alianza de Gobierno con más de 22 partidos políticos, con funcionarios de todos los partidos políticos. La mayoría es joven y eso nos ha permitido una gestión multifacética, un abordaje simultáneo

de varios temas. Hoy mismo podemos ver y vamos concluyendo un montón de cosas y analizar las cosas que se hicieron y eso lo hemos hecho con mucha articulación, con mucho trabajo. Yo me defino como un político de la gestión, de hacer las cosas.

No me gustan mucho las discusiones estériles, menos aún los estrellatos. Así que voy a seguir en esa línea apostando a eso. La gente, los legisladores actuales, los legisladores que estuvieron me conocen, saben cómo trabajo.

**Tenés la gimnasia legislativa y política.**

-He interactuado con todos los partidos políticos de la Provincia prácticamente, porque todos tienen representación en la Capital. Entonces, de mi parte va a haber consenso y diálogo. Y no porque lo diga y esté prometiendo, sino porque ya lo hice y soy así.

Tu discurso, tu mensaje también es para la oposición. ¿Qué pensás de la postura que asumieron en esta campaña que está dando qué hablar?

-Creo que es una campaña que es muy difícil, hacer una campaña en contra de un equipo como el nuestro que tiene tantas realizaciones, tantas cosas para mostrar, un equipo tan amalgamado entre gobiernos, los diferentes municipios, los legisladores.

**Una campaña "negativa".**

-Exacto. Y bueno, creo que esa es un arma, pero a mí me parece que las campañas negativas cada vez son menos eficaces porque para que tenga algo de posibilidad tiene que ser sobre un hecho sustentable, un hecho real. La campaña negativa porque sí no conduce a nada y no modifica lo que va a votar la gente.

**O sea, las fortalezas de ustedes, tanto de la Capital como de la Provincia, los hace caminar seguros, hasta el domingo 31.**

-No, no. Obviamente elecciones son elecciones, pero entiendo que nuestra estrategia es sin dudas promover y abordar un futuro con muchos fundamentos, pero basados en la credibilidad de lo que ya hicimos. O sea, no estoy diciendo hagamos una campaña con lo que ya hicimos y recordemos el pasado. No. Eso

## La oposición y una campaña "negativa"



**DISCURSOS, HECHOS Y PLANIFICACIÓN.** Tassano remarca las fortalezas de Vamos Corrientes que obligan a la oposición a optar por una estrategia, desde su punto de vista, poco efectiva.

que hicimos es una base de credibilidad para abordar el futuro, para decir: "Bueno, desarrollamos la industria forestal, la industria arrocería, se desarrolló la ganadería, se dieron facilidades. Listo, vamos a seguir con estos impulsos y vamos a desarrollar estas otras áreas". Y con una base de todo lo que se hizo a niveles del Ejecutivo, Legislativo y de todos los municipios.

Por eso es que debe ser un poco complicado hacer campaña contra nosotros en este momento.

**Lo escuché decir a Camau que decidió sumarse a Vamos Corrientes, que reconocía que era difícil plantear algo que ustedes ya no lo hayan elaborado.**

-Es muy difícil plantarse del lado de las propues-

tas. Entonces, no queda otra que la chicana. Pasa en el Poder Legislativo, te puedo dar un ejemplo de acá, de la Comuna. Hemos tenido mayorías crecientes en el número de concejales. Y eso, en vez de ser una escribanía, fue un equipo que generó muchas ordenanzas nuevas y necesarias, que necesitaba nuestra ciudad, y derogando un montón.

Tenemos un nuevo código de convivencia, un crecimiento tremendo en las ordenanzas del planeamiento urbano. Quiere decir que la mayoría nos permitió trabajar más y eludir muchas de las discusiones y las trabas que se producen cuando hay, entre comillas, discusiones políticas.

**Los palos en la rueda.**

-Exacto.

PARTIDO AHORA

## Teke Romero propone un fondo para personas con discapacidad

El candidato a gobernador, Ezequiel "Teke" Romero anunció la creación de un Fondo de Sustentabilidad para Personas con Discapacidad en Corrientes. La propuesta surge como respuesta a los recortes en las pensiones por discapacidad a nivel nacional y busca garantizar que los correntinos que realmente lo necesiten reciben asistencia. "Si Nación no se va a hacer cargo, nosotros a hacer cargo los correntinos", aseguró, dejando en claro que el fondo funcionará hasta que el Gobierno nacional retome sus responsabilidades.

"Teke" también advirtió sobre la necesidad de una auditoría para depurar el sistema de pensiones, reconociendo que "hubo abusos en el pasado", pero subrayando que los verdaderos beneficiarios no deben ser los perjudicados. En paralelo, mantuvo un encuentro con la Asociación de Jóvenes Empresarios de Corrientes (Ajec), donde presentó su visión para impulsar el desarrollo económico de la provincia mediante baja de impuestos, reducción de la burocracia y fomento a la inversión productiva.



**Una Región**

**ACUERDO.** El encuentro finalizó con la firma de un documento de compromiso mutuo entre el candidato y los empresarios.